



Synthèse de la presse française

07 avril 2011

Bilan du G7 pour contrer la flambée du yen. Les mesures adoptées conjointement par les banques centrales du G7 ont porté leurs fruits. Après une flambée de son cours, la valeur de la devise japonaise, depuis le 18 mars, a entamé une baisse de plus de 11 % pour atteindre, mercredi 6 avril, son niveau le plus bas depuis six mois à JPY 85,31 pour un dollar. D'autres facteurs expliquent également cette chute : l'afflux massif, sur le marché, de liquidités effectuées par la Banque du Japon, la mobilisation, par le ministère des finances japonais, de JPY 692,5 milliards, entre fin février et fin mars, et l'inquiétude des investisseurs face à la catastrophe nucléaire de Fukushima. Le cycle baissier du cours du yen devrait donc se prolonger.

Le Monde

Les banques centrales ont endigué la flambée du yen (07.04)